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Cap. Vieira        
VEREADOR 

 
 

 Nosso requerimento na tarde de hoje, após pesquisar e não encontrar, 

pedi a vários Vereadores e inclusa a acessória desta casa, para que nós 

informássemos o nome do responsável pela merenda escolar. E como 

nós não conseguimos, e eu vou fazer esse requerimento à Secretária de 

Educação, convocando à Secretária junto ao responsável da merenda 

escolar, e que esse documento de convocação que irei citar os pontos 

fosse encaminhado também ao Ministério Público para que ele tomasse 

conhecimento.  

 

A nossa convocação, é em razão várias denúncias nas redes sócias e 

algumas pessoas me encaminharam vídeos dos kits da merenda escolar, 

várias denúncias referentes a alimentos estragados, a qualidade dos 

feijões, flocão e alguns itens tipo a macaxeira dentre outros, que não 

atenderam às exigências necessárias, e nós já havíamos dito isso nas 

Sessões passadas que não havia as amostras dos alimentos.  

 

Portanto, eu quero nossa fala seja dada conhecimento ao Ministério 

Público, e convoco aqui a Secretária de Educação, juntamente com o 

responsável pela merenda escolar que atesta o recebimento dos itens, 

que ela possa comparecer a esta casa e traga a informações:  

 

• O número de kits, e o valor recebido pelo PNAE, que o Município 

recebeu nos últimos 5 meses.  

• Valor das compras da merenda escolar, quem foram os ganhadores, 

com o valor de cada item e a quantidade de itens.  



• O valor estipulado para cada kit, quais tipos de kits, especificando 

se é apenas um tipo ou tem vários outros kits e especificando sua 

quantidade. 

• Quantos itens em kit, e qual a fundamentação para forma aquele kit.  

• Uma fundamentação legal amparada por um parecer de nutricionista 

do Município, atrelada à secretaria de saúde, dizendo que aqueles 

alimentos é o necessário para que aquela criança possa se alimentar 

durante o mês.  

• Todas as amostras dos licitantes, referente aos itens, que traga as 

amostras para que possamos ver a qualidade desses produtos.  

• Com relação aos frios, como serão feitas as entregas, frango, carne 

e outros.  

Essas são as perguntas que nós temos a fazer a Secretária de Educação, 

como também ao responsável pela merenda escolar, que deve ser um 

coordenador ou diretor da merenda escolar. Para que possam vir a esta 

casa na próxima quinta-feira para esclarecer, pois as denúncias são 

inúmeras nas redes sócias com relação a esse kit. 
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